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Quer gedacht …
„Ein Leben auf der Intensivstation nicht retten zu können ist kein Versagen.

Aber es ist ein Versagen, wenn das Behandlungsteam dem Sterben nicht den
Raum und die Bedeutung gibt.“

Zitiert nach Dr. Luca Delabro,  Intensivmediziner, Anästhesist, Schmerzmediziner und Notarz (Wien) im Gespräch mit >hospiz.at
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